

「感じ」「動き」「かわる」…田平東小は今年度創立 | 50周年!



平戸市立田平東小学校 学校だより 令和6年4月22日 文責:校長 森川 稔



新迎集会·新迎遗足

初夏を思わせるような晴天の下, 19日(金)に歓迎遠足に行ってきました。出発前には体育館で歓迎集会を行いました。1年生は,入学式に続き花のアーチで歓迎されたあと,一人ずつ自己紹介をしました。その後,○×クイズやじゃんけん列車,新聞紙ボール運びなど,運営委員会の皆さんが企画をした内容で,先生方も一緒になって体育館中に賑やかな声が響き渡りました。







歓迎集会の後は毎年恒例の中庭で集合写真撮影です。出発式でお話や説明を聞いていよい よ学年ごとに目的地に向けて出発です。







約1.6kmの道のりをがんばって歩いた1年生が,一緒に歩いてくれた5,6年生のお兄さん,お姉さんとともに入場です。

緑が美しい久吹ダム公園での過ごし方を聞き,さっそく学年を超えてみんなで元気に遊んでいます。お弁当も縦割り班でおいしくいただきました。I年生を迎え,同学年や先生方とのつながりを深め,交通ルールやマナーを意識しながら楽しい声が響いた一日でした。







今週は授業参観・PTA総会です

今週水曜日(24日)は授業参観,懇談会,その後PTA総会を予定しています。8日に子どもたち,そして10日には1年生との出会いがありましたが,今度は,保護者の皆様との出会いの機会になります。お子さんの学びはもちろん,学級,学校経営についてご

理解, ご協力をいただく機会となりますよう, ご多用とは存じますが万障お繰り合わせの上, 多くの保護者の皆様のご来校をお待ちしています。

ご承知のとおり、今年度、田平東小は創立 150 周年を迎えます。大きな節目となるこの年に、お子さんの在籍はもちろん、保護者や地域の皆様と教職員とが出会えたことの縁を感じながら一緒に周年事業を盛り上げていただければと存じます。よろしくお願いします。



ティスプレイ・HP で紹介しています!



校舎正面玄関にディスプレイを設置し、子どもたちの学びの様子をスライドで紹介しています。ご来校の際にご覧ください。また、現在調整中ではありますが、ホームページ上でも学校の取組や子どもたちの学びを随時アップしています。右下の QRコードからご覧になれますので、ぜひアクセスされてみてください。

ご協力をお願いします(PTA除草作業)

5月 I 2日(日)に予定している運動会に向けて,運動場を中心に敷地内の除草作業が今週土曜日(27日)に計画されています。私も赴任後数回刈り払い機で作業を行いまし

たが,広い敷地の環境整備にはマンパワーが必要であることを感じています。

週休日でご多用のところ申し訳ありませんが、子どもたちの安全、安心な学びのためにご協力をよろしくお願いします。詳細につきましては、配付文書をご覧ください。何かご不明な点がございましたら学校(教頭)までご連絡をお願いします。



田平東小HPはこちらから→ (「新着情報」をご覧ください)

